

Exhorta Ministro de Justicia a mejores resultados en Cienfuegos durante 2022

- Última actualización: Miércoles, 09 Febrero 2022 10:00

Escrito por Tay Beatriz Toscano Jerez

Visto: 335



Una exhortación a evidenciar mejores resultados en el actual año formuló el Ministro de Justicia, Oscar Manuel Silvera Martínez, durante los análisis realizados a propósito del Balance anual de la dirección provincial de Cienfuegos, oportunidad en que también reconoció el esfuerzo desplegado por sus profesionales y trabajadores en la etapa más álgida de la pandemia de COVID-19.

“En todas nuestras actividades se mantuvo un nivel de funcionamiento que demuestra la entrega y la valentía de los trabajadores en cumplir con su pueblo, la Revolución y las autoridades del territorio”, argumentó Silvera Martínez quien aseguró que la provincia está en condiciones de estar a la vanguardia en el quehacer de Justicia en el país.

Durante 2021, en el territorio continuaron las tramitaciones, observando los protocolos sanitarios previstos. Muestra de ello son las inscripciones en el Registro del Estado Civil de más de tres mil nacimientos; al tiempo que se expidieron casi 15 mil certificaciones. Las Notarías, por su parte, radicaron unos 13 mil asuntos, entre ellos compraventa de vehículos, permutas y donaciones de viviendas; mientras que el Registro de la Propiedad recibió 138 expedientes relacionados con el Patrimonio, entre otros trámites.

La calidad de los servicios notariales, registrales, además del cumplimiento de la estrategia de informatización devinieron líneas temáticas debatidas, en las que se coincidió en lo necesario de modificar las maneras de hacer en aras de cumplir los objetivos previstos y lograr que la población se sienta atendida dignamente y con sus trámites resueltos en tiempo y forma.

Exhorta Ministro de Justicia a mejores resultados en Cienfuegos durante 2022

- Última actualización: Miércoles, 09 Febrero 2022 10:00

Escrito por Tay Beatriz Toscano Jerez

Visto: 335

Todo cuando tiene y debe hacerse en materia de asesoramiento jurídico y la atención a la población, llegando hasta las comunidades de mayores dificultades, sobre todo con las prestaciones notariales fueron otros tópicos abordados y desde los que quedó patente el compromiso de, en la actual etapa, mostrar dividendos en correspondencia con la capacidad profesional y el talento de los profesionales perlasureños.

Deviene prioridad en el actual año la atención a los recursos humanos con una estrategia coherente de preparación e incentivo. “Es necesario multiplicar las acciones para captar al personal idóneo y contribuir luego a su formación, sobre todo con entrenamientos en el puesto de trabajo, sin descuidar la atención y seguimiento a quienes cursan estudios de técnico-medio, como de nivel superior”, enfatizó el ministro de Justicia.

De igual modo, se precisa una cada vez más eficiente atención a la población y el incremento del uso de la Plataforma Bienestar y de la informatización de documentos y procesos judiciales.

La realización del balance anual de la dirección de Justicia propició el reconocimiento a los departamentos de Informática, Asesoramiento Jurídico, a la Notaría de Cienfuegos y la dirección municipal de Rodas, los más destacados en el período evaluado.



La Dirección municipal de Rodas resultó reconocida por sus resultados en 2021. /Foto: Tay Toscano